

Koramil Jajaran Kodim 0824/Jember bersama Muspika Hadiri Rakor Penetapan Titik Pemasangan APK Pemilu 2024

Siswandi - JEMBER.WARTAMILITER.COM

Nov 11, 2023 - 08:13



JEMBER – Tahapan Pemilihan Umum (Pemilu 2024) memasuki tahap krusial dalam arti rentan kerawanan dan keamanan dalam penyelenggaraannya, diantaranya npada tahapan Kampanye yang akan digelar sejak 28.11/2023, disamping ditandai dengan hadirnya para kontestan dalam menawarkan program, juga pemasangan alat peraga kampanye (APK) diberbagai tempat yang perlu diatur agar tidak melanggar ketentuan.



Terkait hal tersebut Koramil Jajaran Kodim 0824/Jember selama beberapa hari ini ada yang telah melakukan rapat koordinasi dengan semua pihak terkait diantaranya Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam), Panitia Pemungutan Kecamatan (PPK) Para Kontestan dari partai Politik Peserta Pemilu 2024 dan pihak terkait lainnya.

Terkait kegiatan jajarannya tersebut, hasil pemantauan kami diantaranya di Kantor Kecamatan Kaliwates pada Jumat tanggal 10 November 2023 mulai pukul 20.30-22.20 Wib, dilaksanakan oleh Muspika Kaliwates dihadiri Camat Kaliwates Rony Herman Baza, Danramil Kapten Inf Suwarno, Kapolsek AKP Mahrobi Hasan, Ketua Panwascam, Perwakilan partai Politik, Lurah dan pihak terkait lainnya.



Dihari yang sama juga dilaksanakan di pendopo Kecamatan Tanggul telah dilaksanakan kegiatan Rapat Pleno Penetapan Lokasi Pemasangan Alat Peraga Kampanye (APK) Pemilihan Umum Tahun 2024 dihadiri Camat diwakili Sekcam, Kapolsek Tanggul Akp Miftahul Huda, Danramil 0824/16 Tanggul diwakili Bamin Komsos Serma Nanang, Panwascam, PPK serta seluruh perwakilan PPS dari masing-masing desa.

Mewnyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan, hal ini tentunya akan mengatur letak pemasangan APK yang sesuai dengan titik-titik yang disepakati, sehingga tertib dan tidak mengganggu ketertiban lingkungan.

Melalui kesempatan ini saya mengajak semua pihak, untuk mensukseskan Pemilu 2024, kepada kontestan saya diharapkan menjalankan semua sesuai ketentuan yang telah disepakati maupun ketentuan peraturan yang telah dirumuskan oleh KPU.



Kepada Anggota Jajaran Kodim 0824/Jember saya memerintahkan untuk senantiasa mempedomani netralitas TNI dalam menjalankan tugas-tugas kewilayahan, netralitas TNI harga Mati Bagi Prajurit Kodim 0824/Jember. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)